

Localité.	Coût.
Roy, côté Nord, de St-Hubert à la ruelle vers l'Ouest.	276.00
Duluth, côté Sud, de la ruelle à l'Ouest du Parc La Fontaine à la rue St-André.	980.00
Wolfe, côté Est, de Ontario à Sherbrooke.	1,980.00
Berri, côté Ouest, de Duluth au trottoir permanent vers le Sud.	900.00
Berri, côté Est, de Duluth au trottoir permanent vers le Sud.	500.00
Rivard, Nos 84 à 144.	810.00
Rivard, Nos 16 à 36.	240.00
Johnson, côté Sud, de Mentana à St-André.	570.00
Champlain, Nos 570 à 582.	186.00
Ste-Catherine, coin N.-O. et Seaver.	520.00
De la Montagne, No 346.	130.00
De la Montagne, en face de la propriété de la Bell Telephone Co.	268.00
Aylwin, Nos 371 à 377.	80.00
Stanley, coin S.-E. de Ste-Catherine.	266.00
St-André, côté Est, de Sherbrooke à la ruelle de la rue Cherrier.	620.00
Maisonneuve, côté Ouest, de Dorchester à Ste-Catherine.	2,000.00
Roy, côté Nord, de Mentana à la ruelle vers l'Est.	330.00
St-Dominique, Nos 480 à 496.	184.00
St-Dominique, Nos 491 à 501.	140.00
St-Laurent, coin N.-O. et St-Laurent.	500.00
Ave. des Pins, coin S.-O. et St-Laurent.	278.00
Stanley, côté Est, du trottoir permanent au Nord de Ste-Catherine à la rue Sherbrooke, et côté Ouest de Ste-Catherine, au No du cadastre 1471 subdivision No 8 et les Nos du cadastre 1466 et 1463 St-Antoine.	4,550.00
Université, côté Ouest, de Ste-Catherine à Berthelet.	1,617.00
Guy, côté Ouest, vis-à-vis l'entrée du couvent des Soeurs Grises.	154.00
Sussex, coin S.O., de Tupper.	350.00
St-Marc, côté Est, de Dorchester à Ste-Catherine	2,320.00
Mentana, Nos 242 et 244.	80.00
Calumet, côté Ouest, du trottoir permanent au C. P. R.	550.00
Calumet, côté Est, de St-Antoine au C. P. R.	870.00
Notre-Dame, côté Sud, de St-Ferdinand à Beaubien.	1,884.00
Notre-Dame, côté Sud, du pont du G. T. R. jusqu'à la traverse du chemin de fer du G. T. R.	1,480.00
Drolet et Boucher, coin S.-E. en face de l'église St-Michel.	434.00
Papineau, coin S.-O. de Logan.	410.00
	\$49,528.50

Quote-part des propriétaires . . . \$24,764.25
 Quote-part de la Ville. 24,764.25

Total. \$49,528.50

(M. l'échevin Giroux dissident quant à la construction du trottoir permanent à l'angle N.-O. des rues Ontario et St-Laurent, et aussi aux endroits où la bordure en pierre n'est pas posée).

OPINIONS DU DEPARTEMENT EN LOI

23.—Re protest de M. Uldéric Delisle, relatif aux prétendus dommages causés à sa propriété située au coin Nord-Ouest des rues Notre-Dame et St-André.

Déposée aux archives, attendu que la Cité ne peut être tenue responsable en dommages dans l'espèce.

24.—Re érection des barrières à la traverse à niveau du chemin de fer du Grand Tronc, rue Notre-Dame-Ouest.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de suivre les instructions du Département en Loi, et de donner un avis de 15 jours à la compagnie du Grand Tronc pour se conformer au règlement 270 section 26.

25.—Sur la question de savoir à qui incombe le paiement du déplacement des poteaux et de l'élévation des fils de la "Montreal Light, Heat & Power Co." sur l'ave. Papineau.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport à la Commission si les poteaux des deux compa-

Locality.	Cost.
Roy, north side, from St. Hubert to the lane westwards	276.00
Duluth, south side, from the lane, west of La Fontaine Park to St. André street.	980.00
Wolfe, east side, from Ontario to Sherbrooke	1,980.00
Berri, west side, from Duluth to permanent sidewalk southwards.	900.00
Berri, east side, from Duluth to permanent sidewalk, southwards.	500.00
Rivard, Nos. 84 to 144.	810.00
Rivard, Nos. 16 to 36.	240.00
Johnson, south side, from Mentana to St. André	570.00
Champlain, No. 570 to 582.	186.00
Ste. Catherine, north-west corner and Seaver Mountain, No. 346.	520.00
Mountain, in front of the Bell Telephone Co's property.	130.00
Stanley, south-east corner of Ste. Catherine.	268.00
Aylwin, Nos. 371 to 377.	266.00
St. André, east side, from Sherbrooke to the lane of Cherrier street.	80.00
Maisonneuve, west side, from Dorchester to Ste. Catherine.	620.00
Roy, north side, from Mentana to the lane eastwards.	2,000.00
St. Dominique, No. 480 to 496.	330.00
St. Dominique, No. 491 to 501	184.00
St. Lawrence, north-west corner and St. Lawrence.	140.00
Pine ave., south-west corner St. Lawrence.	500.00
Stanley, east side, from the permanent sidewalk north of Ste. Catherine to Sherbrooke St. and west side of Ste. Catherine to cadastral No. 1471, subdivision No. 8 and cadastral Nos. 1466 and 1463 St. Antoine street.	278.00
University, west side, from Ste. Catherine to Berthelet.	4,550.00
Guy, west side, opposite the entrance of the Grey Nuns' Convent.	1,617.00
Sussex, South-west corner of Tupper.	154.00
St. Mark, east side, from Dorchester to Ste. Catherine.	350.00
Mentana, Nos. 242 and 244.	2,320.00
Calumet, west side, from the permanent sidewalk to C. P. R.	80.00
Calumet, east side, from St. Antoine to C. P. R.	550.00
Notre Dame, south side, from St. Ferdinand to Beaubien.	870.00
Notre Dame, south side, from G. T. R. bridge to the G. T. R. crossing	1,884.00
Drolet and Boucher, south-east corner in front of St. Michel church.	1,480.00
Papineau, south-west corner of Logan.	434.00
	410.00
	\$49,528.50

Proprietors' share. \$24,764.25
 City's share. 24,764.25

Total. \$49,528.50

(Ald. Giroux dissenting, as to the laying of the permanent sidewalk north-west corner of Ontario and St. Lawrence streets, and also in places where no curbstone has yet been laid).

OPINIONS OF THE LAW DEPARTMENT.

23.—Re protest from Mr. Uldéric Delisle, concerning damages which he alleges to have been caused to his property, north-west corner of Notre Dame and St. André Sts.

Filed of record, as the City cannot be held responsible for damages in this case.

24.—Re erection of gates at the Grand Trunk Railway level crossing, Notre Dame street West.

Resolved: That the City surveyor be instructed to follow the instructions of the Law Department, and to give 15 days notice to the Grand Trunk Ry, to comply with by-law 270, section 26.

25.—On the question of which party is liable for the payment of the costs of removing the poles and of the placing of wires belonging to the Montreal Light, Heat & Power Co., on Papineau avenue,

Resolved: That the City surveyor be instructed to report to this Committee and state whether the poles of the